

PLONGEZ DANS LES BULLES DE BD CES 20 ET 21 AVRIL

Le festival "Gardons la Bulle" revient pour une 8^e édition à la médiathèque d'Alès, avec le dessinateur Faro comme parrain.

« *C'est encore un très beau plateau qui attend le public* », se réjouit Raphaël Bernat, président de l'association Gardons la Bulle, organisatrice du festival de bandes dessinées ces samedi 20 et dimanche 21 avril. Cette huitième édition sera parrainée par le dessinateur de presse Faro (L'Équipe), également auteur de la BD Je m'appelle Kylian, retraçant le parcours du célèbre footballeur Kylian Mbappé.

Comme tous les ans, une vingtaine d'auteurs et de dessinateurs assurera des rencontres avec le grand public et proposera bien sûr des dédicaces. Vous retrouverez, entre autres, Elsa Brants (Save me pythie), Philippe Cardona (Foot 2 rue), Thitaume (Lapins Crétins) et Serge Scotto (Justes parmi les nations).

Particularité cette année, les dessinateurs de presse comme Faro seront à l'honneur avec un stand dédié. Les visiteurs retrouveront ainsi, en plus, Dadou (Eurosport et Midi Libre) et Ioo (Les Échos).

Côté animations, le public pourra découvrir l'univers de Sébastien Salingue, dessinateur et plongeur, qui tiendra une conférence samedi 20 avril à 14h30.

Le festival vous permettra aussi d'échanger avec quatre artistes de talent : Brice Cossu (Goldorak), Alexis Sentenac (BombX), Ronan Toulhoat (Tête de chien) et Jordan Mechner, créateur du jeu vidéo Prince of Percia.

Enfin, en plus des expositions, des ateliers BD et des rencontres qui rythmeront le week-end, le public pourra assister à la remise du 6^e Prix des lecteurs (samedi 20, à 17h) et découvrir les résultats du 7^e concours scolaire avec l'exposition des œuvres (dimanche 21, à 16h).

Festival "Gardons la Bulle"

Adresse

Médiathèque Alphonse-Daudet,
24 rue Edgar Quinet,
30100 Alès

Plus d'info

Samedi 20 et dimanche 21 avril, dès 10h

www.gardonslabulle.sitew.fr